

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.

Mensual..... 5,00

Anual..... 55,00



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 7 de Febrero de 1937

Número 88

“Estoy seguro de que en esta tierra de héroes y de mártires, se despejarán problemas que preocupan más allá de las fronteras”

En el frente de Madrid se han ocupado La Marañosa y Ciempozuelo

Nuestras columnas avanzan doce kilómetros hacia Málaga

BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 6 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE:

5.ª 6.ª y 8.ª División y Divisiones de Avila y Soría. Sin novedad.

División de Madrid.—Se ha llevado a cabo una rectificación de las líneas avanzadas, ocupándose La Marañosa, Bosque y Ciempozuelo.

EJERCITO DEL SUR:

En el Sur continúan los avances por la provincia de Málaga; en el sector de Alhama se han avanzado 12 kilómetros hacia Vélez-Málaga.—En el sector de Loja se ocupó Colmenar, avanzándose hacia el Sur siete kilómetros más allá de este punto. Las columnas de Antequera han conquistado Almojira.—En el sector de Marbella se combatió hasta derrotar al enemigo, que huyó a la desesperada, conquistándose una posición que domina Fuengirola y cogiéndosele al enemigo un centenar de fusiles, numerosas ametralladoras, varios carros blindados con cañones, teléfonos y otro mucho material.

El brioso y decidido avance se vió interrumpido por la voladura de numerosos puentes.

Salamanca, 6 de febrero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Hacia la España fuerte

por Nicolás Martín Alonso

Esta guerra del desorden caótico contra la cultura y el orden, va comenzando a cristalizar su resultado magnífico, en un hecho único e incuestionable: en un Estado fuerte. El milagro de ver convertida a España en un Estado fuerte, cualquiera que se precie un poco de claridad de visión, no tiene otro remedio que admitirlo para un cercano futuro. Todos los teorizantes del pacifismo, tan en boga en es-

tos últimos años, que se han cansado de decirnos un día tras otro, que el resultado de las guerras no es otro que el de debilitar al país que la padece, nos han demostrado una vez más la falsedad e inconsciencia de sus doctrinas. Manejaban un tópico que ha quedado, como ocurre siempre con los tópicos, deshecho al primer contacto con la realidad. España, débil en su época pacifista y democrática, co-

Kleber se hace cargo de la defensa de Málaga

Londres.—Se ha confirmado la noticia de la dimisión de Kleber como jefe de la Junta de Defensa y su nombramiento de jefe de las fuerzas que operan en la defensa de Málaga, habiendo llegado ya a esta capital.

mienza a fortalecerse precisamente durante una guerra, como preludio de lo que ha de venir después. Porque después, España, tan desconocida de siempre en el concierto internacional, ha de entrar de lleno en el juego de flujo y reflujo de las grandes potencias. Después, cuando se termine esta guerra y venga el sosiego de la paz, será una paz sustentada en un bosque de bayonetas—con cinco flechas aún más afiladas por cada una—las que harán de base y cimiento de ese sosiego.

Pero uno de los resultados más asombrosos que ya se perfilan en esta guerra, es el afán por la España fuerte. Se habla de Estado totalitario, que no es, en resumidas cuentas, más que el Estado fuerte. Se acaricia con amor y ternura, la idea de la futura España imponiéndose a todos tan sólo por su fortaleza incontenible. A nadie se le ocurre pensar, que tras una guerra que tanto esfuerzo sobrehumano derrocha, el país habría de quedar débil y depauperado, asténico y sin aliento, como estaba en aquella época en que unos cuantos hombres se hacían guerra de palabras insulsas, salpicadas de latiguillos teatrales, en un parlamento apollillado y turbio.

Y es que la guerra tiene una poesía excelsa que afirma la fe en los destinos invictos. Es la fe en el porvenir, que va levantando los espíritus dormidos. Es la fe en el plomo y el fuego. Es la vida dura de la batalla, siempre pronta a ser entregada por un ideal. Y este ideal es el de la Patria. Y aquellos que están prontos a entregar su vida por la Patria, necesariamente han de quedar saturados de ansias incontenibles de fortalecer a esa Patria, a la España que comienza su

nueva era ante la Historia. Por eso, no hay nadie tan mezquino como para renegar del momento en que brotó a borbotones esta guerra que hoy invade el suelo español. Todo el mundo se ha compenetrado del golpe, de la significación de la contienda, de lo que vendrá después, del porvenir español.

Cuando termine esta guerra, nacerá un Imperio. Y el Imperio español, cristalizado con la sangre de millares de jóvenes, seguirá su trayectoria universal y potente. Nadie podrá ponerse frente a nosotros, nadie podrá ya más humillarnos ni pisotearnos porque el futuro Estado Nacional-Sindicalista, será potente y permanecerá siempre alerta.

Una nueva experiencia va a producirse en la Historia. La del nacional-sindicalismo. La del Estado fuerte nacional-sindicalista. Y para cristalizar este nuevo Estado se habrá comenzado por una guerra terrible y cruenta y por ello su triunfo irá sellado con sangre que es el sello imborrable. Las doctrinas fascistas necesitan para triunfar, la lucha noble y la sangre generosa. El nacional-sindicalismo será, después de esta guerra, el campeón de esta realidad.

La guerra, la santa guerra, dará al nacional-sindicalismo español la gloria de ser la cristalización perfecta de todas las ideas fascistas del mundo. Otros países nos seguirán y nosotros seremos la norma y el guía.

España, la España fuerte que se avecina, ha de ser la espada mediadora cuya sombra se extenderá por países y continentes.

Y entonces, cuando España se encuentre a sí misma, es que habremos encontrado nuestro Imperio.

La camisa azul con la guerrera militar

«El saludo de F. E. es simbólico», dice nuestro Generalísimo.

Telegrama del Generalísimo a todas las Divisiones:

«Como quiera que el saludo de Falange Española es simbólico, tradicional y característico de esta Organización, identificada con el Movimiento Nacional, autorizo para que sus componentes lo empleen, así como para que los de estas milicias lleven camisa azul debajo del uniforme y puedan por fuera de éste exhibir el cuello de aquella.»

Nuestra Escuadra apresa a un barco mercante ruso que llevaba material de guerra

Gibraltar.—Corre el rumor de que los barcos nacionalistas han apresado en el Mediterráneo un barco mercante ruso que llevaba cargamento de armas y municiones con rumbo a un puerto rojo.—Radio A-Z.

El Comisario de guerra hace pública la repulsa de la dictadura Stalin

Moscú.—Reina gran agitación en esta capital, temiéndose que se subleve el ejército, cuyo jefe, mariscal Voroshiloff ha hecho pública su repulsa a los actos de Stalin contra algunos oficiales del ejército.—Radio A-Z.

AMANECE

Esto ocurre hoy en España

por TEOFILO ORTEGA

Como hay falta de locales, en el Instituto de esta bella ciudad castellana, esta circunstancia obliga a que sin dejar su asiento los estudiantes los abandone un profesor para dejar sitio a otro, que explique su lección. Son dos, cinco minutos lo

que transcurren. Cuando estudiábamos nosotros, los que ahora tenemos treinta años, hubiéramos aprovechado este respiro para reír o hablar. Expresiones de alegría de unos hijos de España que no veíamos a nuestra Patria amena. (Continúa en la página 4)